



Invitation à la sortie de la Présidente du 28 avril 2018

Chères Amies, Chers Amis,

L'architecture et le design m'ont toujours intéressée. Mon intention est de vous faire découvrir le Vitra Campus de Weil-am-Rhein en Allemagne tout près de Bâle.

Le Vitra Campus est constitué du site de l'entreprise Vitra, manufacture de meubles modernes d'origine suisse, ainsi que d'autres bâtiments dont le Vitra Design Museum lui-même. L'originalité de ce site tient au fait que plusieurs grands architectes de renom international ont été appelés pour y concevoir les différents bâtiments qui le constituent : Franck Gehry, Zaha Hadid, Herzog & de Meuron, Nicholas Grimshaw, Alvaro Siza, le groupe Sanaa, Tadao Ando, pour n'en citer que quelques-uns. Nous aurons l'occasion d'effectuer la visite architecturale guidée de ce campus. Après cette visite nous aurons encore du temps libre pour découvrir le site à notre guise.

Dans la matinée, avant de nous rendre au Vitra Campus, nous aurons une visite guidée en français de quelques lieux et bâtiments de la Vieille Ville de Bâle, ville riche en histoire, nous prendrons également le « Fähre » ce bateau relié à un câble qui traverse le Rhin. Le repas de midi aura lieu dans un restaurant typique « Schnabel ».

Je remercie Alfred pour ses nombreux conseils et son aide logistique précieuse dans l'élaboration de ce voyage. Je remercie également Yves-Olivier qui nous donnera prochainement une conférence explicitant quelques aspects de l'architecture du site Vitra.

Quelques Amis Rotariens de notre club contact de Besançon se joindront très certainement à nous dès l'arrivée à Bâle pour les différentes activités sur place, suite aux liens que j'ai établis avec Brigitte Racle leur Présidente. Je me réjouis par avance de cette journée d'échanges.

De tout cœur je souhaite que ce programme vous intéresse et vous incite à vous inscrire nombreux à cette sortie du samedi 28 avril.

Brigitte Leuba Manueddu
Présidente 2017-2018
Rotary Club Neuchâtel